
Rector de la UDLAP considera que la enseñanza por televisión no funciona
Lunes, 03 de Agosto de 2020 12:15

Luis Ernesto Derbez, rector de la UDLAP, comentó que la enseñanza por TV que busca
implementar el gobierno federal es inservible y está ...

Leer más: Google Alert - UDLAP
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